

Patrocinio/Adhesión Delibera CDG

Yo, Javiera Vargas Muñoz, con el cargo de Consejera Regional del Biobío, otorgo adhesión a la Iniciativa Juvenil de Ley llamada **“Inclusión obligatoria de Primeros Auxilios en el sistema educativo”** presentada por los estudiantes del Lycée Charles de Gaulle, de Concepción, Región del Biobío, en el marco de la versión 2023 del Torneo Delibera organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional.

Teniendo en cuenta el objetivo del proyecto, siendo este la preparación de los alumnos de la enseñanza media para enfrentar situaciones de urgencia al nivel de los Primeros Auxilios.



Javiera Vargas Muñoz
Consejera Regional Bio-Bio
Presidenta Comisión Equidad y Perspectiva de Género
Vicepresidenta de Comisión de Medio Ambiente

Fecha: 24/07/2023